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CAGED – Junho com mais demissões que 
contratações em Horizontina e no RS

O estado do Rio Grande do Sul encerrou 
os primeiros seis meses de 2023 com um 
saldo de 53,3 mil empregos com carteira 
assinada. No período, foram registradas 
763,99 mil admissões e 710,68 mil 
demissões. Os dados foram divulgados 
nesta quinta-feira, 26/7, pelo Ministério 
do Trabalho e Emprego.

Em junho, houve 112,4 mil admissões e 
112,6 mil demissões no estado, variação 
relativa de -0,01%. Levando em conta 
os últimos 12 meses, o Rio Grande do 
Sul acumula saldo de 77,6 mil empregos 
criados com carteira assinada.

Os municípios de Horizontina e Três 
de Maio seguem com dados positivos no 
saldo dos seis primeiros meses do ano. 
Três de Maio contratou 189 trabalhadores 
a mais do que desligou e Horizontina 85.

Três de Maio teve saldo positivo com geração de 21 novos postos
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# Em Três de Maio um grupo de mulheres 
bolsonaristas lidera a fundação do PL 
com vistas às eleições de 2024. Pode ser 
uma boa novidade.

# Em Horizontina o PT celebra neste sábado 
seus 42 anos de história. Será junto a área 
de lazer do Sindicato dos Metalúrgicos com 
a presença de várias lideranças regionais.

# Em Tucunduva a direção estadual 
do PSB cozinhou quem não podia, 
prometendo o que depois não pôde 
cumprir, e que obviamente, não deveria 
ter ofertado. Vai custar caro. Quem abriu 
a frente socialista no município também 
iniciou seu fechamento. O MDB do Dr. 
Gondim penhoradamente agradece-os.

# A democracia respira saudavelmente 
quando todos os lados da política possam 
manifestar-se, ter espaços na mídia, emitir 
suas opiniões e seus pontos de vista. Dentro 
das quatro linhas da respeitabilidade e do 
palavreado, é bom que se diga. Também na 
política é preciso dominar a arte de saber 
ouvir. Nem sempre o que se gosta.

# Quero ver como se auto-denominarão 
os ainda “bolsonaristas” “anti-esquerda” 
nas eleições de 2024 logo ali, onde seus 
integrantes no centrão embarcarão no 
governo do Lula. O PP do Lucas Stoll e 
do Corso, o Republicanos do Josias e 
do Lilico Mella...Vão dizer: vamos pensar 
menos em Brasília e mais em Três de 
Maio e Horizontina? é, pois é...

# O primeiro lote de obras do Finisa 
em Horizontina está começando. R$ 5,5 
milhões asfaltando a cidade até a RS 305 
via cemitério, a extensão da Helmutto Simm 
e da Assis Brasil.

# Se as obras prontas ficarem bonitas 
na mesma medida que são necessárias, 
estarão justificados os votos favoráveis 
de 7 vereadores ao programa de 
financiamento. São 7, por que o presidente 
– à época Alessandro dos Santos do 
União Brasil não precisou votar e Lucas 
Stoll, em pré-campanha à prefeito pelo 
PP/24, foi voto contrário.

# Em tempo são obras que aguardam 
pavimentação há 20 anos. Agora sai!

# Sábado de sol, depois da sexta feira de 
chuva, oportuniza a Mostra da Agricultura 
Familiar na Praça Central de Horizontina. 
Terá porco no tacho, torresmo, cuca, 
peixe-frito, garapa, bolacha caseira e de 
noite eu sei que vou precisar de um chá 
de losna!
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Óleo de copaíba
 

     Diversos componentes da copaíba apresentam 
atividade farmacológica cientif icamente 
comprovada. Um deles é o beta-cariofileno, que 
atua como antiinflamatório e protetor da mucosa 
gástrica, solucionando problemas de azia, úlcera 
e gastrite.
Mas o potencial farmacológico da copaíba 
não pára por aí. Estudos recentes revelam 
que, além de imensamente útil para infecções 
e inflamações em geral, por sua excelente 
ação cicatrizante, a planta também tem ação 
expectorante, antimicrobiana e é indicada no 

tratamento de inúmeras enfermidades. Feridas, 
eczemas, urticárias, furúnculos, seborréias, 
afecções da garganta, tosse, gripe, sinusite, 
disenteria, incontinência urinária, corrimento 
vaginal: quase tudo pode ser tratado com a 
copaíba. Ela é tão eficiente que ainda tem sido 
usada contra o vírus HPV.
E pra completar, recentes pesquisas apontam 
que a copaíba pode ser uma das novas 
esperanças contra o câncer. O Instituo 
de Química (IQ) e o Centro de Pesquisas 
Químicas, Biológicas e Agrícolas (PQBA) da 
Unicamp chegaram a conclusão de que é 
possível sintetizar uma substância chamada 
hyrtiosal a partir do óleo de copaíba. Segundo 
os estudos, o hyrtiosal tem a capacidade de agir 
contra células cancerígenas, especialmente as 
responsáveis pelo câncer de ovário, próstata, 
rins, colon, pulmão, mama e 
inclusive leucemia.
 Fonte: http://www.vivaviver.com.br
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SINDICATO DOS METALÚRGICOS DE 
HORIZONTINA E REGIÃO INFORMA

Farmácias com descontos e prazos 
mediante apresentação de carteirinha de 

sócio ou dependente
● Farmácia MedFar | Farmácia do Gaúcho 

- Horizontina– 30% de desconto à vista ou 
20% no cartão em medicamentos genéricos 
e similares; e 10% à vista e 5% no cartão em 
medicamentos em geral.

● Farmácia MedFar Três de Maio - 30% 
de desconto à vista ou 20% no cartão em 
medicamentos genéricos e similares; e 10% 
à vista e 5% no cartão em medicamentos em 
geral.

● Farmácia JostFarma – 10% de desconto 
nos produtos. 

● FarmaZé – 40% de desconto em 
medicamentos genéricos e similares; 15% 
nos medicamentos de referência; e 5% na 
perfumaria e cosméticos.

● Farmácia São João – Descontos 
diferenciados em medicamentos, similares, 
genéricos, produtos da conveniência e 
Farmácia Popular. Consulte pessoalmente 
ou pelo telefone (55) 3537-6748.

● Farmácias Agafarma – 5% a 30% 
de desconto nos medicamentos; 8% na 
perfumaria e cosméticos; e até 90% na 
Farmácia Popular.

Iridólogo:
● Pedro Tusset – 20% de desconto nas 

avaliações e produtos naturais. Aplicação de 
ozonioterapia. 3537-1397 / 99912-5641

Óticas Conveniadas com o STIMME:
-  Óticas Ello, de Horizontina – Mediante 

apresentação da Carteirinha de Sócio ou 
de Dependente do Sindicato, ganhe 15% 
de desconto nas compras à vista e 10% 

no prazo, em armações de óculos, lentes 
oftálmicas, bombas e cuias para chimarrão.

- Classmann Jóias e Óptica, de Horizontina 
e Três de Maio – 30% no parcelamento em 6X 
no carnê e 20% no parcelamento em 12X no 
carnê, em compras de óculos de grau, óculos 
solares, jóias, relógios, cuias e bombas, 
mediante apresentação da Carteirinha de 
Sócio ou de Dependente do Sindicato.

Serviço de Clínica de Estética, Odontologia 
e Nutrição com a Clínica Renascer

Eliz Farias, esteticista - Sócias e sócios 
do Sindicato, bem como seus dependentes, 
tem desconto especial de 20% nos serviços, 
mediante apresentação da carteirinha. Atende 
em Horizontina e Santa Rosa.  Horizontina 
- Centro Clínico Renascer - telefone 2117-
1721. Rua Regina Viana, 400, em frente a 
Igreja Matriz Católica. Santa Rosa - Centro 
Estético Eliz Farias Rua Almirante Cabral, 
216, sala 202.

Dr. Rodrigo Farias, odontólogo - desconto 
especial nos serviços para sócias e sócios 
do Sindicato, bem como seus dependentes, 
bem como valor diferenciado na mensalidade 
de Colocação de Aparelhos ortodônticos e 
implantes dentários, mediante apresentação 
da carteirinha. Centro Clínico Renascer | 
Horizontina/RS - Telefone - 9 9670-8828 
Policlínica Tuparendi | Santa Rosa/RS

Cassia Sonza, nutricionista - desconto 
especial nos serviços para sócias e sócios 
do Sindicato, bem como seus dependentes, 
mediante apresentação da carteirinha. Centro 
Clínico Renascer | Horizontina/RS - Telefone 
- 9 9670-8828

ATENDIMENTO NO SINDICATO
De segunda à sexta-feira, das 7h às 11h30min e 

das 13h18min às 18h. Rua São Cristóvão, 1331, no 
Centro de Horizontina. Telefones: (55) 35371352 
e 6797. WhatsApp: (55) 99922-0720. E-mail: 
stimmmeh@yahoo.com.br. Facebook e Instagram: 
@sindicatometalurgicoshz. Siga as redes sociais do 
Sindicato e fique por dentro de tudo o que acontece 
por aqui. Faça com a gente!
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AAPECAN/Região

O Julho Verde é o mês 
de conscientização da 
população ao Câncer 
de cabeça e pescoço. A 
campanha foi criada pela 
Associação de Câncer 
de Boca e Garganta 
(ACBG), com o objetivo 
de conscientizar sobre 
a  i m p o r t â n c i a  d o 
diagnóstico precoce 
para a ef icác ia  no 
tratamento. O dia 27 de 
julho foi a data escolhida 
como o Dia Mundial de 
Prevenção ao Câncer 
de cabeça e pescoço.

A Assoc iação  de 
Apoio a Pessoas com 
Câncer (Aapecan) se 
junta à campanha para 
incentivar a importância 
do diagnóstico precoce 
d a  d o e n ç a  e  d a s 
medidas de prevenção. 
Nas 15 Unidades da 
instituição, 670 usuários 
diagnosticados com 

Julho Verde alerta para o diagnóstico 
de Câncer de cabeça e pescoço

Câncer  de  cabeça 
e pescoço possuem 
cadastro ativo.

O t ipo de Câncer 
c o n s i s t e  n o 
a p a r e c i m e n t o  d e 
t u m o r e s  m a l i g n o s 
nas regiões da boca, 
o ro far inge,  la r inge 
( c o r d a s  v o c a i s ) , 
nariz, seios nasais, 
nasofaringe, órbita, 
l í ngua ,  pescoço  e 
tireoide.

Formas de 
prevenção da 

doença
To d o s  o s  t i p o s 

d e  c â n c e r e s  s ã o 
ass in tomát icos  em 
sua fase inicial, mas 
quando detectados em 
seu início possuem 
grandes chances de 

sucesso no tratamento. 
No entanto, no Brasil, 
os dados referentes ao 
diagnóstico de Câncer 
de cabeça e pescoço, 
com exceção da tireoide, 
são alarmantes. Em 
média, 76% dos casos só 
são diagnosticados em 
estágio avançado, o que 
dificulta o tratamento, 
além de elevar a taxa de 
mortalidade.

Incidência 
do Câncer 

de cabeça e 
pescoço

No Brasil, o Câncer de 
cabeça e pescoço deve 
acometer anualmente de 
35 mil a 40 mil brasileiros. 
Segundo levantamento 
do Instituto Nacional 
de Câncer (INCA), o 

Câncer de boca, laringe 
e demais sítios é hoje o 
segundo mais frequente 
entre os homens, atrás 
somente do Câncer de 
próstata. Nas mulheres, 
é o quinto mais comum, 
ficando atrás do Câncer 
de mama, tireoide, cólon 
e reto.

O Câncer de cavidade 
oral é o sétimo mais 
comum no Brasil. Uso 
excessivo de bebidas 
alcoólicas ou de cigarro 
p o d e  o c a s i o n a r  a 
doença, assim como a 
exposição excessiva 
aos raios solares. O HPV 
também está associado 
ao Câncer de cabeça e 
pescoço. O diagnóstico 
da doença entre jovens 
( m e n o r e s  q u e  4 5 
anos) tem se tornado 
frequente, decorrentes 
de tumores originados 
pelo HPV.
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SINDROME DA SEGUNDA FEIRA!

“A segunda-feira é o dia perfeito da semana 
para colocarmos em prática tudo o que 

almejamos conquistar e mudar em nossas 
vidas.” (Pensador)

Na semana passada em uma conversa com um 
amigo, trocando uma ideia sobre um assunto, que 
nos é comum, a aposentadoria, ele me colocou para 
ouvir um áudio que envio, em um domingo a noite, 
para o profissional que está cuidando do assunto 
referido, e concluímos que tem uma explicação, 
chamada de síndrome da segunda feira. Como 
isso não é nada científico, resolvi começar um 
experimento, e você que está lendo, será que já 
passou ou enfrentou esta anomalia?

Para entendermos qual o caminho a trilhar, vou 
partir da definição de síndrome, que vou adotar 
nesta elaboração. A Síndrome é o conjunto de 
sintomas que definem um determinado estado 
clínico associado a problemas de saúde, que nem 
sempre tem as causas descobertas. Enquanto a 
doença tem causa definida, a síndrome revela uma 
condição quase sempre sem causas diagnosticadas.

Em nossa conversa, elaboramos um entendimento 
de que a situação se elabora, por estar associada 
ao dia de domingo, final de tarde, ou noite a dentro, 
quando começamos a planejar a semana, agendas 
lotadas, não podemos deixar o tempo escorregar 
por entre os dedos, mas na real, é nós que 
deslizamos por entre as garras do tempo, nossas 
necessidades e mazelas.

Ao colocarmos metas e planejarmos atividades 
para a semana, acabamos buscando algumas 
situações que estão descansando em alguma 
prateleira, no cantinho do baú, chamado memória, 
e colocamos na lista das necessidades primordiais 
para serem resolvidas na semana.

Por que chamar isso de síndrome? Porque não 
tem causas diagnosticadas, tem apenas suspeitas, 
mas nenhum experimento científico, mas afeta parte 
da população que atua com o desejo da realização 
de metas, cumprimento de objetivos, atendimento 

das pendências, resolução de problemas, mediatos 
ou imediatos, na prestação de contas de suas 
atividades, para si, ou para terceiros. Neste quadro, 
se não conseguimos solucionar na semana vindoura, 
o episódio vai se apresentar para nós, na primeira 
oportunidade de vazio mental, no espaço que 
liberamos no HD de nosso cérebro, nesta ocasião, 
nos trás sofrimentos, porque percebemos que não 
cumprimos o planejado, e nossa autocobrança é 
violenta, pois conhecemos muito bem a capacidade 
executiva do personagem em ação.

Entre tantas necessidades humanas que temos 
que dar respostas, as que mais nos agridem são 
aquelas em que somente dependemos de nós, as 
que não temos a quem atribuir responsabilidades “A” 
ou “B”. Como diz o navegador solitário Almyr Klink, 
relatando um episódio de uma de suas navegações, 
quando no meio de uma tempestade o mastro do 
seu barco começou a romper-se, ele buscou a 
caixa de ferramentas e foi ao trabalho, ao descer do 
mastro, sob forte chuvas e o volume de água das 
ondas do alto mar, com pouca visão, bateu com o 
joelho na caixa e provocou uma profunda lesão na 
rótula, lhe causando grande dor. Ele descreve, que 
a maior dor, não foi o machucado do joelho e sim, 
não ter ninguém mais na embarcação para que ele 
pudesse colocar a culpa por ter deixado a caixa de 
ferramentas no meio do caminho, teve que assumir 
a responsabilidade pelo descuido próprio, que lhe 
provocou o machucado físico, porque o emocional 
demoraria muito para cicatrizar. 

Assumimos nossas ̀ caixas de ferramentas.` fora 
do lugar? PENSE NISSO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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 Na manhã da quarta-
feira (26), o Diretor 
de Assistência Social 
do município de Novo 
Machado, ex-prefeito 
Jaime R. Porto, esteve 
a c o m p a n h a d o  d o 
comunicador Thiarles 
de Almeida – Assessor 
de Imprensa do Governo 
Municipal na localidade 
de Barra Fundinha, na 
Agroindústria Schmidt.

 A Agroindústria está 
havia anos no mercado 
na produção de cachaça 
e licores, e como contam 
os  p ropr ie tá r ios ,  a 
bebida produzida da 
cana-de-açúcar têm 
o envelhecimento em 
Barril de madeira de 
Grápia e Cabreúva e isto 
possibilita a modificação 
da sua cor, sabor e 
aroma.

Posterior, o líquido toma 
forma de envasamento 
em garrafas de vidro e 
garrafa PET long nek. 
O produtor também nos 
mostrou a sua nova 
produção que está sendo 
envelhecida em barril 
de madeiras nacionais 
de Umburana e  de 
Carvalho, árvore símbolo 
da França, da Alemanha, 
da Estônia, da Inglaterra, 
da Moldávia, da Lituânia, 
da Letônia, da Polônia, 

dos EUA, do País Basco, 
da Galícia, do País de 
Gales, da Bulgária e da 
Sérvia.

Após a destilação este 
cultivo ficará amaciado, 
ou seja, em descanso 
pelo mínimo um ano para 
o consumo dos seus 
clientes.

A p r o v e i t a n d o  a 
es t ru tu ra  de  redes 
sociais, a intenção da 
assessoria de imprensa 
da municipalidade novo 
machadense é alavancar 
a produção da família 
Schmidt, a qual já é 
conhecida, terá a história 
levada para o mundo 
da internet nas mais 
diversas plataformas. 

Agroindústria Schmidt produz cachaça 
e licores de qualidade diferenciada no 

interior de Novo Machado
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O COLESTEROL DO COELHO
 
Ano de 1978, Universidade Estadual de Ohio, 

Estados Unidos. O Dr. Robert Nerem, renomado 
pesquisador e conceituado professor, conduz 
seu time para desenvolver um experimento com 
coelhos. O objetivo era puramente biológico: 
observar a relação entre dieta e níveis de colesterol 
no sangue. Para dois grupos de coelhos se 
dava a mesma dieta, rica em colesterol ruim, e 
se monitoravam os níveis no sangue e efeitos 
nos organismos daqueles bichinhos. O que era 
para ser algo simples, metódico, experimental e 
controlado, acabou por se transformar em uma 
importantíssima descoberta, que foi além do plano 
material. Os pesquisadores começaram a observar 
que os coelhos de uma das gaiolas estavam tendo 
problemas cardíacos, intercorrências constantes e 
morrendo gradualmente. Por outro lado, de modo 
intrigante, os coelhos da outra gaiola, com a mesma 
dieta, se mantinham saudáveis. O que estava 
acontecendo? Os estudiosos não foram capazes de 
encontrar a variável que pudesse provocar aqueles 
resultados diferentes. Mesma espécie de coelho, 
mesmo horário de refeição, mesma dieta, mesma 
quantia. Permanecia o mistério. Um belo dia, o 
doutor Nerem percebeu que uma moça canadense 
de sua equipe não apenas alimentava aquelas 
bolinhas de pelo, mas, encantada com a fofura dos 
animais, acariciava-os, dava de comer na mão, 
conversava com eles, enquanto que os demais 
estagiários simplesmente jogavam a comida na 
jaula. A conclusão imediata foi que o grupo dos 
coelhos saudáveis, por receberem tanta atenção, 
acabavam por metabolizar de forma diferente a 
sua comida, mesmo sendo prejudicial (o que não 
significa, obviamente, que podemos tomar veneno 
felizes da vida e sair ilesos).

Houve poster iormente controvérs ias e 
complementos ao estudo, e inclusive um livro 
intitulado “O Efeito Coelho”, porém a pesquisa 
acabou por evidenciar que aqueles roedores eram 
sensíveis a algo mais do que a simples satisfação 

material e instintiva de alimentar-se. E ao que tudo 
indica parece que o Homo sapiens não é muito 
distinto nesse sentido. Existe diferença entre encher 
o estômago rapidamente e comer com calma, em um 
ambiente agradável e com a mente tranquila? Não é 
necessário ser Phd em medicina para concluir que 
sim. E a reflexão pode ir mais além: como estamos 
digerindo aquilo que chega até nós? Notícias ruins, 
comentários maldosos, pessoas mal-humoradas, 
ambientes carregados. Podemos ser facilmente 
influenciáveis ou tomar a decisão de metabolizar as 
coisas ruins e seguir fazendo o bem mesmo assim. 
Nosso coelho interior consegue, basta querer.

                                            
Deixe sua opinião sobre esta coluna no 

whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de Oficial 
de Intercâmbio no Rotary Club de Horizontina.
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Descomplicando a LGPD - Lei 
Geral de Proteção de Dados 

Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de 
agosto de 2018.

Na coluna de hoje, vamos reproduzir na íntegra 
a Nota Pública publicada pela ANTT em 24 de 
julho de 2023 sobre a fiscalização da Rede Social 
Threads e a continuidade das análises sobre a 
conformidade à LGPD da Nova Plataforma a 
quem são devidos todos os créditos.

ANPD FISCALIZA A REDE SOCIAL 
THREADS

“Autoridade também continuará análises 
sobre a conformidade à LGPD da nova 

plataforma”

A Autoridade Nacional de Proteção de Dados 
(ANPD) informa que iniciará atividades de 
fiscalização sobre a nova rede social Threads. A 
medida vem após estudos preliminares conduzidos 
pela Coordenação-Geral de Tecnologia e Pesquisa 
(CGTP) sobre as operações de tratamento de 
dados pessoais realizadas na plataforma junto à 
Coordenação-Geral de Fiscalização, para o início 
de atividades de monitoramento.

Conforme divulgado em nota pública do dia 
07 de julho de 2023, diante das preocupações 
manifestadas por especialistas em proteção 
de dados, pela imprensa, e por instituições 
internacionais, o Conselho Diretor da ANPD 
solicitou a realização de análise inicial a respeito 
do novo aplicativo do grupo Meta, considerando 
suas práticas de tratamento de dados pessoais à 
luz da Lei Geral de Proteção de Dados (LGPD). 
O objetivo do estudo preliminar foi proporcionar 
uma visão abrangente do cenário atual, além de 

munir a ANPD de informações basilares acerca 
da Threads e de seu impacto potencial para a 
proteção de dados pessoais no Brasil. 

Na reunião, foi esclarecido que no Threads 
ainda não há monetização a partir do tratamento 
de dados pessoais de usuários, diferentemente 
do Instagram, visto que na nova rede social 
não são fornecidos anúncios ou publicidade 
personalizada. Outra importante informação diz 
respeito à pretensão de futuramente integrar o 
Threads ao protocolo ActivityPub, a fim de torná-
lo uma rede social descentralizada (a exemplo 
do Mastodon).

 Ficou também esclarecido que o Threads 
não foi ativamente bloqueado pela Comissão de 
Proteção de Dados da Irlanda (DPC) ou outra 
autoridade de proteção de dados da União 
Europeia (UE). Para o lançamento do aplicativo 
no bloco europeu, o grupo Meta precisa levar 
em consideração relevantes aspectos de 
conformidade regulatória com regimes jurídicos 
como o do Digital Markets Act (DMA) e do Digital 
Services Act (DSA), para além das normas e 
recentes decisões do DPC e do Tribunal de 
Justiça da União Europeia aplicáveis em matéria 
de proteção de dados pessoais. 

A partir dos subsídios do estudo, o Conselho 
Diretor entendeu que existe a necessidade de 
aprofundamento das análises sobre a atividade 
de tratamento de dados pessoais na nova rede 
social e, simultaneamente, da adoção de medidas 
de monitoramento em processo fiscalizatório (art. 
15 da Resolução CD/ANPD nº1/2021).  

Na oportunidade, a ANPD reaf irma o 
compromisso de atuar para que todas as 
atividades de tratamento de dados pessoais 
desenvolvidas no território brasileiro estejam em 
conformidade com a LGPD e que os direitos dos 
titulares sejam respeitados. 

Threads 
Threads é uma nova rede social da Meta 

Platforms, que possibilita o compartilhamento 
de postagens de texto com até 500 caracteres, 
incluindo links, fotos e vídeos de até cinco minutos. 
É uma aplicação de internet que nasce atrelada 
à plataforma Instagram. O tratamento de dados 
pessoais feito pelo grupo Meta a partir da nova 
rede social é parte integrante de uma estrutura 
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Evento será realizado no 
Parque de Exposições 
Germano Dockhorn

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na Atrhol, 

Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary Clube de 
Horizontina ano rotário 2022/2023 

e membro da Diretoria da ACIAP. OAB 103327
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com 

mais complexa de operações de tratamento, cujo 
funcionamento também envolve a plataforma 
Instagram e demais serviços do grupo econômico, 
na forma apontada das Políticas de Privacidade 
e de Cookies da Meta. Essa observação veio a 
ser confirmada em reunião da equipe técnica da 
ANPD com representantes da Meta Platforms, 
ocorrida em 12 de julho de 2023. 

Quem tiver interesse de buscar mais informações, 
poderá buscá-las junto à:

 
Assessoria de Comunicação ANPD    
ascom@anpd.gov.br  
Atendimento das 10h às 17h. 

Publicado em 24/07/2023 18h20

Fonte:
https://www.gov.br/anpd/pt-br/assuntos/noticias/

anpd-fiscaliza-a-rede-social-threads

TRÊS DE MAIO INFORMA

1ª Feira Literária 
e Cultural ocorre 

em agosto

A I Feira Literária e 
Cultural de Três de 
Maio está marcada 
para acontecer entre 
os dias 8 a 12 de 
agosto de 2023, no 
Parque de Exposições 
Germano Dockhorn. 
O  even to  é  uma 
iniciativa do Governo 
Municipal, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Educação, Cultura 
e  E s p o r t e ,  e m 
parceria com o Poder 
Legislativo, empresas 
e entidades locais.

Durante a feira, os 
visitantes poderão 
aproveitar a exposição 
e a comercialização 
de diversas obras 
literárias. Ao todo, 
serão disponibilizadas 
11  bancas ,  onde 
livreiros, livrarias e 
editoras apresentarão 
suas publicações. 
Esta será uma ótima 
oportunidade para os 
amantes da leitura 
e  es tudan tes  se 
conectarem com o 

universo literário.
O evento tem como 

objet ivo fomentar 
o hábito da leitura, 
valorizar a cultura 
loca l  e  es t imular 
o  in tercâmbio de 
conhecimentos. Com 
esta  in ic ia t iva ,  o 
Governo Municipal 
busca incentivar a 
produção l i terár ia 
regional e criar um 
e s p a ç o  p r o p í c i o 
para que escritores 
e leitores possam 
interagir e compartilhar 
suas histórias.

Portanto, reserve 
essas datas em sua 
agenda e prepare-
se para vivenciar 
d ias  rep le tos  de 
cul tura,  l i teratura 
e  c o n h e c i m e n t o 
na I Feira Literária 
e Cultural de Três 
d e  M a i o .  M a i s 
informações podem 
ser obtidas junto à 
Secretaria Municipal 
de Educação, Cultura 
e Esporte.
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Fortalecendo a mentalidade
 
Em vários momentos na vida, ter a mentalidade 

forte é a melhor proteção para seguir em frente com 
nossos propósitos. Em certos momentos, o melhor é 
ficar calado, mantendo a calma e observando, para 
talvez agir posteriormente. Lembre-se que o tempo 
revela as verdades e a paciência revela as respostas.

Quando nos deparamos com o inesperado, é 
preciso revisar alguns valores. A felicidade vale 
mais do que a razão, e o caráter vale mais do que a 
aparência. O que muda o mundo são as ações e as 
atitudes, não as simples palavras, lembrando que a 
humildade é mais importante que o status. 

Paz no trabalho traz mais prazer ao crescimento 
profissional, assim como a paz nos relacionamentos 
traz mais prazer ao estar acompanhado e a paz na 
rotina traz mais prazer para as responsabilidades 
diárias. A vida fica melhor com paz, humildade, 
disciplina em busca do propósito. Disciplina nos 
hábitos é uma prova de amor-próprio. Abrir mão de 
prazeres imediatos e temporários, para alcançar 
situações melhores na vida é amar a si mesmo a 
ponto de deixar de lado algumas distrações e se 
dedicar ao que mais importa para o futuro.

Já observaram que nas conversas de pessoas 
inteligentes, as opiniões diferentes não geram 
conflitos, nem estresses? Nos debates de alto 
nível, novas ideias e conceitos são gerados e o 
conhecimento se expande. Tentar impressionar 
quem não gosta de nós só gera distrações e tira o 
foco dos sonhos, do propósito e do futuro a construir. 
Se você está fazendo algo bom, com impacto 
positivo e tem os quem não gostam e criticam 
sistematicamente, é provável que não gostem nem 
de si mesmas. Então, fique bem e siga em frente. 
Talvez algumas pessoas, ambientes e discussões já 
não combinam mais com você e com esta fase da 
sua vida. Se for o caso, não tenha medo de redefinir 
as prioridades para alinhá-las com o que você quer 
da vida e do futuro.

Mesmo quando confiamos em alguém é 
fundamental guardar algumas informações só para 
nós. Quem quer construir algo importante, que 
vale a pena, deve estar pronto para as críticas. 
Mas atente para o fato de que sua saúde mental é 

muito mais importante do que sua carreira jamais 
será. Você se torna imparável quando percebe que 
pode fazer isso sozinho. Nem tudo sairá conforme o 
planejado, e precisamos estar sempre prontos para 
as adaptações.

Sempre podemos escolher o caminho da felicidade, 
não importa o que aconteça. A prioridade deve ser 
primeiro cuidar de você, para ter condições de cuidar 
dos outros e ter forças para alcançar o seu propósito, 
e não as expectativas alheias. A vida melhora muito 
quanto aprendemos a olhar certas situações e 
entender que não é da nossa conta e que temos 
mais o que fazer. É um caminho sem volta!

Crescer em silêncio é uma boa dica, pois é 
um caminho sem inveja, falsidade, críticas ou 
negatividade. Melhor do que contar os planos é 
mostrar seus resultados. Pode demorar um pouco, 
mas sempre encontraremos as pessoas certas durante 
o percurso. Jamais se culpe por tomar distância de 
quem afeta negativamente a sua saúde mental. Falar é 
de graça, mas a forma como cada um usa as palavras 
pode fazer muito bem, ou muito mal e ainda, custar 
muito caro. 

Não há atalho ou sorte, somente trabalho árduo, 
estudo, criatividade, empreendedorismo, inovação. 
Quem está perdendo a paciência, está perdendo a 
batalha. Quase tudo demora para iniciar, depois avança 
lentamente, mas geralmente, num dado momento, vem 
tudo de uma vez. Se prepare para este momento. 
Quem não se sacrifica pelo que deseja dificilmente 
encontrará disposição para ajuda no caminho.

Sempre haverá alguém disposto a julgar, então o 
mais importante é confiar que vamos ficar bem e fazer 
bem feito, mesmo se alguém não gostar de nós. A 
motivação nos faz seguir em frente e a disciplina nos 
mantém em crescimento. É fundamental superar os 
dias de angústias e que temos dúvidas sobre nossas 
forças para superar os desafios. 

Tudo tem seu preço e a reflexão mais importante 
deve ser sobre estar pronto para pagar pela vida 
que desejamos. A consistência é o que eleva 
dos resultados medianos para a excelência. Sem 
consistência, ninguém alcança sucesso duradouro.

Um abraço e até a próxima!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista em 
Marketing e Mestre em Engenharia de Produção. 

Dirigente e professor na FAHOR e docente 
convidado em diversas IES. Sócio e consultor da 
Referenda Consultoria. Palestrante, pesquisador 

e escritor, com artigos e livros publicados na área 
de gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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2° edição do encontro com profissionais da Educação trabalhou com a temática 
"Afeto e Cognição: um caminho para a aprendizagem significativa"

A  F u n d a ç ã o 
Educacional Machado 
de Assis real izou, o 
Seminário de Educação 
FEMA, reunindo mi l 
profissionais da área, no 
Centro Cívico e Cultural 
Antonio Carlos Borges, 
em Santa Rosa, no último 
dia 18 de julho. Diretora 
Mônica Gasparetto, em 
nome da Instituição, deu 
as boas-vindas a todos os 
presentes.

L e o  F r a i m a n , 
P s i c o t e r a p e u t a  e 
Educador; Liliana Gessi, 
Mentora de Liderança 
e Carreira; Max Franco, 
Gestor Educacional; e 
Guilherme Nogueira, 
Neurocientista, formaram 
o time de profissionais que 
palestraram no evento, 
que também contou com 
diversos profissionais que 
ministraram as 19 Oficinas 
de Capacitação na parte 
da tarde. Vale destacar 
também a presença do 
professor Rodrigo Vargas, 
que alegrou o público nos 
momentos de intervalo.

P r o m o v e r 
CONHECIMENTOS por 
meio de uma EDUCAÇÃO 
H U M A N I Z A D A , 
f u n d a m e n t a d a 
e m  P R Á T I C A S 
I N O VA D O R A S  q u e 

Seminário de Educação reúne mil 
EDUCADORES em Santa Rosa

inspiram, despertam e 
transformam, formando 
p e s s o a s  f e l i z e s  e 
e m o c i o n a l m e n t e 
saudáveis é a missão 
da FEMA, que busca ir 
além da sala de aula, 
promovendo eventos que 
permitam o diálogo e a 
abordagem de temas 
que contribuam para 
transformar a educação.

O  S e m i n á r i o  d e 
Educação contou com 
a presença de diversas 
autoridades, incluindo 
os Prefeitos Municipais 
A n d e r s o n  M a n t e i 
(Santa Rosa) e Gilberto 
Domingos Menin (Porto 
Xavier); os diretores da 
FEMA, Césio Carlos Albêa 

e Mônica Gasparetto; 
bem como os Secretários 
e Coordenadores de 
Educação, Professores e 
Funcionários de Escolas 
Estaduais, Municipais e 
Privadas. 

"Obr igada a todos 
p e l a  C O N F I A N Ç A 
depositada na FEMA. 
O mundo precisa de 
pessoas determinadas, 
r e s p o n s á v e i s ,  d e 
respeito e de amizade. 
Pessoas com brilho nos 
olhos, que inspiram e 
que acreditam no poder 
do CONHECIMENTO. 
Estamos juntos pela 
Educação", destacou 
a  d i r e t o r a  M ô n i c a 
Gasparetto.

O evento contou com 
o apoio da Prefeitura 
Municipal de Santa Rosa; 
Sicredi; Rádio FEMA 
EDUCATIVA FM; Sistema 
EDUCACIONAL – Positivo 
Tecnologia; Escola da 
Inteligência; Líder em Mim; 
Sulnet; Dibento; Lojas 
Lupo; Passarela; Fran 
Terapeuta Integrativa; 
Botolli; e Rogério Magrão 
e Banda.

A FEMA dedica-se a 
desenvolver ações que 
permitam o aprimoramento 
e  d e s e n v o l v i m e n t o 
contínuo para que os 
p ro f i ss iona is  se jam 
capazes de acompanhar 
os avanços e as frequentes 
mudanças da sociedade.
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Explosão em armazém de cooperativa 
de Palotina – PR com oito mortos e uma 

pessoa desaparecida
A t é  o  f e c h a m e n t o 

desta edição era de oito 
o número de mortos em 
explosões em um silo 
de secagem de grãos 
da C.Vale, cooperativa 
agroindustrial de Palotina, 
no oeste do Paraná. O 
caso aconteceu no meio 
da tarde de quarta-feira 
(26).

No início da manhã desta 
quinta-feira (27) foram sete 
mortos. O Instituto Médico-
Legal (IML) confirmou a 
oitava vítima por volta de 
8h. Segundo a Defesa 
Civil, 12 pessoas ficaram 
feridas no acidente.

A Secretaria de Estado 
de Saúde (Sesa) informou 
que 10 pessoas estavam 
em estado grave, mas 
c o m  a  n o v a  m o r t e , 
passam a ser nove os 
fe r idos  g ravemente . 
Todos os feridos foram 
e n c a m i n h a d o s  p a r a 
hospitais da região.

O Corpo de Bombeiros 
informou que montou 
uma força-tarefa para 
o resgate das vítimas. 
Segundo a instituição, 
foram disponibilizados 
mais de 35 socorristas e 
cães de Palotina, Cascavel 
e Toledo, cidades do oeste 
do Paraná.

O que diz a C.Vale
“ A  C . Va l e  e m i t i u 

comun icado  de  que 
um sinistro de grandes 
proporções at ingiu a 
u n i d a d e  c e n t r a l  d e 
recebimentos de grãos, 
devido a causas ainda não 
identificadas.

N o  m o m e n t o ,  a 
prioridade está centrada 
na mobilização de todos 
os esforços e recursos 
necessários à preservação 
d a  i n t e g r i d a d e  d o s 
colaboradores atingidos 
pelo incidente e apoio aos 
familiares das possíveis 
vítimas atingidas.

No momento, todas as 
equipes de segurança 
da cooperat iva estão 
ativas colaborando com 
autor idades públ icas 
envo l v i das ,  v i sando 
minimizar efeitos desse 
lamentável evento.

A s s i m  q u e  t o d a s 
a s  v a r i á v e i s  f o r e m 
identificadas e apuradas 
as repercussões geradas 
pelo inc idente,  nova 

nota de esclarecimento 
será emitida pela equipe 
de gerenciamento de 
cr ise instalada nesta 
oportunidade.”
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Conhecido pela alcunha “Zoreia” 
tinha base criminal no Noroeste do RS

Polícia Civil prende 
foragido número 1 do RS

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.          

PLANTÃO POLICIAL FC

A Polícia Civil prendeu, 
na tarde de segunda-
feira (24/7), o homem 
considerado o foragido 
número 1 do Rio Grande 
do Sul. Ele foi localizado 
e capturado no Distrito 
de Mosqueiro, no Pará, 
em ação rea l izada 
pe la  De legac ia  de 
Capturas (Decap), do 
Departamento Estadual 
d e  I n v e s t i g a ç õ e s 
Criminais (Deic), em 
conjunto com a Polícia 
Civil do Pará, através do 
Núcleo de Inteligência 
Policial (NIP). CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA



28 DE JULHO DE 2023 17Edição Final de Semana

PLANTÃO POLICIAL FC
A s  i n f o r m a ç õ e s 

foram apresentadas em 
coletiva de imprensa 
n e s t a  q u i n t a - f e i r a 
(27/7) ,  na sede do 
Deic, em Porto Alegre, 
com as  p resenças 
do Chefe de Polícia, 
Delegado Fernando 
Sodré,  da Di re tora 
d o  D e p a r t a m e n t o , 
De legada  Vanessa 
Pitrez, e do Delegado 
Gabriel Casanova, titular 
da Decap.

O indivíduo de 43 
anos, que exerce função 
de liderança em facção 
criminosa com atuação 
no Rio Grande do Sul, 
possui condenações 
cujas penas, somadas, 
chegam aos 243 anos de 
reclusão. Ele também é 
conhecido por ter sido o 
segundo preso da história 
a fugir da Penitenciária 
de Alta Segurança de 
Charqueadas (Pasc), em 
2011, e estava foragido 
desde fevere i ro de 
2023, quando recebeu 
o benefício da prisão 

domiciliar humanitária 
para tratar de questões 
d e  s a ú d e .  A p ó s 
alguns dias usando a 
tornozeleira eletrônica, 
rompeu o aparelho e foi 
considerado foragido.

Desde então, a Decap 
iniciou investigação com 
o objetivo de recapturá-
lo. Durante as diligências 
i nves t i ga t i vas ,  f o i 
confirmado que ele havia 
fugido para fora do país, 
passando por Argentina, 
Bolívia e Paraguai, e 
que circulava por esses 
países vizinhos, mas, 
em algumas ocasiões 
específicas, retornava 
ao Brasil.

Nos últimos dias, as 
investigações indicaram 
que o homem tinha 
deixado o Paraguai e 
estaria no Pará. Diante 
disso, uma equipe da 
Decap viajou até Belém 
e, em continuidade às 
invest igações, com 
apoio da Polícia Civil 
paraense, identificou 
que o foragido estaria 

em cidades próximas 
à  c a p i t a l .  F o r a m 
real izadas diversas 
diligências, identificando 
veículos e possíveis 
locais frequentados por 
ele.

N a  t a r d e  d e 
segunda-feira, policiais 
localizaram um veículo 
utilizado pelo homem 
estacionado na orla 
da Praia do Ariramba. 
Na sequênc ia ,  e le 
foi avistado na orla e 
tentou fugir, mas foi 
preso e conduzido para 
a Delegacia do Distrito 
de Mosqueiro para os 
procedimentos cabíveis. 
Ele utilizava documentos 
falsos.

Durante a coletiva, 
o Chefe de Polícia, 
Delegado Fernando 
Sodré,  destacou a 
relevância da prisão 
e ressaltou o trabalho 
i n t e n s o  r e a l i z a d o 
pela Polícia Civil, ao 
l ongo  dos  ú l t imos 
meses, para garantir o 
retorno do foragido ao 

sistema prisional. “Ele 
possui condenações 
e indiciamentos por 
tráfico de drogas, furtos, 
roubos, homicídios, 
associação criminosa, 
assoc iação para o 
tráfico, e tem a base 
criminal no Noroeste 
do Rio Grande do Sul e 
associação com facção 
do Vale do Sinos. Ele 
tem cometido vários 
crimes graves, não só 
aqueles pelos quais 
foi condenado, mas 
também outros que 
estão em apuração. 
Então, para nós, foi uma 
prisão extremamente 
importante”, disse.

A p ó s  o s 
procedimentos legais, 
o preso foi transferido 
para o Rio Grande do 
Sul. Ele desembarcou 
em Porto Alegre na 
quarta-feira. Já na pista 
do aeroporto, um forte 
esquema de segurança 
f o i  m o n t a d o  p a r a 
realizar a transferência 
do apenado.
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PLANTÃO POLICIAL FC

Jovem é preso por tráfico em Santa Rosa
Um jovem de 22 anos 

foi preso em flagrante 
na tarde da terça-feira 
(25), em Santa Rosa. A 
prisão aconteceu durante 
cumprimento de Mandado 
de Busca e Apreensão.

A polícia encontrou em 
uma residência localizada 
na Rua 24 de Outubro, no 
Centro, em Santa Rosa, 
drogas e dinheiro. A ação 
se desenvolveu após 
a investigação verificar 
que o local seria depósito 
e ponto de venda de 
entorpecentes.

Foram apreendidos no 
local 541 comprimidos 
d e  E c s t a s y ,  5 1 5 
gramas de maconha, 
5 porções fracionadas 

de cocaína prontas 
para venda, pesando 
aprox imadamente 7 
gramas, 01 telefone 
celular, 01 balança de 
precisão, folhas com 
anotações e R$ 185,00 
oriundos da traficância. 
O indivíduo foi conduzido 
até o plantão da Polícia 
Civil e posteriormente 
até o Presídio Estadual 
d e  S a n t a  R o s a , 
onde permanecerá à 
disposição do Poder 
Judiciário.

A operação foi realizada 
pela equipe da DRACO, 
sob a coordenação do 
Delegado Tiago Roberto 
Tescke, em parceria com 
a Brigada Militar e unidade 

K9 da Força Tática, 
dando continuidade às 
atividades de repressão 

ao tráfico de drogas e ao 
Crime Organizado.

Fonte: Polícia Civil
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Homem é preso com drogas 
e munição após tentar fugir da 

Brigada Militar nas Missões

PLANTÃO POLICIAL FC

Na tarde de terça-
fe i ra ,  (25) ,  durante 
barreira pol ic ial ,  em 
Roque Gonzales, nas 
Missões, o condutor de 
um Celta, de cor branca, 
avançou com o veículo 
em a l ta  ve loc idade 
contra um policial militar, 
desobedecendo a ordem 
de parada.

Ele seguiu em direção à 
BR 392 e foi acompanhado 
pela guarnição até a 
localidade de Linha Dona 
Helena, no interior de 
Roque Gonzales, onde 
se desfez, pela janela, 
de um objeto. Após isso, 
a guarnição conseguiu 
realizar a abordagem.

Os militares retornaram 

ao local onde ele havia 
despejado o material e 
encontraram uma sacola 
contendo cinco tijolos de 
substância entorpecente, 
sendo três de cocaína 
(3.066,53kg) e duas 
de crack (2.116,90kg), 
além de cinco caixas de 
munição calibre 5.56, 
totalizando 242 munições.

Diante da obtenção da 
prova material criminal 
pe la  quant idade de 
drogas que portava, o 
indiciado foi conduzido 
ao hospital para laudo 
e  pos te r io rmente  à 
Delegacia de Polícia para 
a lavratura do auto de 
prisão em flagrante.

Fonte: Brigada Militar
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Três de Maio teve saldo positivo com geração de 21 novos postos

CAGED – Junho com mais demissões que 
contratações em Horizontina e no RS

O  e s t a d o  d o  R i o 
Grande do Sul encerrou 
os primeiros seis meses 
de 2023 com um saldo 
de 53,3 mil empregos 
com carteira assinada. No 
período, foram registradas 
763,99 mil admissões e 
710,68 mil demissões. Os 
dados foram divulgados 
nesta quinta-feira, 26/7, 
pelo Ministério do Trabalho 
e Emprego.

E m  j u n h o ,  h o u v e 
112,4 mil admissões e 
112,6 mil demissões no 
estado, variação relativa 
de -0 ,01%. Levando 
em conta os últimos 12 
meses, o Rio Grande do 
Sul acumula saldo de 77,6 
mil empregos criados com 
carteira assinada.

O s  m u n i c í p i o s  d e 
Horizontina e Três de 
Maio seguem com dados 
positivos no saldo dos seis 
primeiros meses do ano. 
Três de Maio contratou 
189 t rabalhadores a 
mais do que desligou e 
Horizontina 85.

Nos números do mês 
de Junho 2023, dados do 
Novo Caged, Três de Maio 
ficou com saldo positivo 
de 21 cont ra tações. 
Foram 236 admissões 
e 215 desligamentos. 
Horizontina teve saldo 
negativo de 33 demissões, 

sendo 167 contratações 
para 200 desligamentos. 
O impacto negativo em 
quase a sua totalidade 
vem do setor industrial que 
demitiu 47 trabalhadores 
no mês passado. O setor 
de serviços foi o que 
impactou positivamente 
no município com 9 novas 
contratações, seguido de 
3 na agropecuária.

Em Três de Maio o 
impacto  pos i t i vo  fo i 
também do Setor de 
Serviços com 26 empregos 
cr iados,  seguido do 
comércio com 6 novos 
postos.

O estado do Rio Grande 
do Sul teve desempenho 
positivo em apenas um 
dos grupos de atividade 
econômica avaliados em 
junho. O setor de Serviços 
apresentou saldo positivo, 
com 5.632 novos postos de 
trabalho criados. Comércio 
(-514), Construção (-828), 
Agropecuária (-1.196) 
e  Indús t r ia  ( -3 .305) 
registraram queda em 
junho.

B R A S I L  —  N o s 
primeiros seis meses 
de 2023, o Brasil teve 
um saldo de mais de 
um milhão de empregos 
cr iados com carteira 
assinada. Entre janeiro e 
junho, houve 11,9 milhões 

de contratações e 10,8 
milhões de demissões 
registradas, saldo de 1,02 
milhão. Com isso, o Brasil 
chega a um total de 43,4 
milhões de pessoas no 
mercado formal, o maior 
valor já registrado na 
série histórica levando 
em conta tanto o período 
do Caged (junho de 2002 
a 2019) quanto do Novo 
Caged (a partir de 2020).

Em junho, o saldo foi de 

157 mil postos formais, 
com variação positiva em 
24 dos 27 estados e nas 
cinco regiões do país. 
O país contabilizou 1,91 
milhão de admissões e 
1,75 milhão de demissões 
no período. Levando em 
conta os últimos 12 meses, 
o saldo positivo é de 1,6 
milhão de vagas criadas. 
O maior crescimento do 
emprego ocorreu no setor 
de Serviços.
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Sesc Santa Rosa levará a alegria e 
encantamento do teatro e do circo para a 
Feira Literária e Cultural de Três de Maio
O Sesc Santa Rosa 

levará a alegria e o 
encantamento do teatro 
e do circo para a I Feira 
Literária e Cultural de 
Três de Maio. O evento é 
realizado pela Prefeitura 
Municipal de Três de 
Maio, com o apoio do 
Sesc, e ocorrerá no 
Parque de Exposições 
da cidade (RS-342, 
pavilhão 1) com uma 
sé r i e  de  a t rações 
gratuitas para toda a 
comunidade, entre os 
dias 09 e 10 de agosto.

N a  a g e n d a  d e 
atrações estão três 
a p r e s e n t a ç õ e s  d o 

espetáculo circense 
“CIRCOOOlandooo Por 
Aíí!”. A montagem será 
assistida por alunos 
da rede municipal de 
ensino em sessões às 
08h, às 09h30 e às 14h 
na quarta-feira, dia 09 
de agosto. A história 
traz a dupla de palhaços 
Pulguita e Timbico, que 
carregam em suas malas 
tudo que é necessário: 
seus materiais de circo, 
suas músicas e seus 
vários sonhos. Com 
muita interação, eles 
dividirão suas aventuras 
com as crianças da 
plateia, conectando 

palhaçaria, esquetes 
clássicos, números de 
equilibrismo e muitas 
gargalhadas em um 
resgate da arte milenar 
que é o circo.

E não para por aí. O 
Sesc também leva à 
Três de Maio no dia 10 
de agosto outros dois 
espetáculos teatrais 
para toda a família. O 
primeiro, “Família Susto 
S/A”, terá sessões às 
08h, às 09h30 e às 19h. 
Trata-se de uma divertida 
adaptação, com toques 
de  suspense ,  dos 
clássicos personagens 
da Família Addams. Já 

o segundo espetáculo é 
“Abra a boca e feche os 
olhos”, uma peça que 
aborda a alimentação 
s a u d á v e l  e  v i s a 
incentivar as crianças 
a cuidarem da saúde. 
Ela tem apresentações 
às 14h e às 15h30. Os 
dois trabalhos são uma 
realização do Grupo 
Teatro Luz & Cena e 
poderão ser prestigiados 
pela comunidade. Mais 
informações sobre as 
atrações podem ser 
obtidas pelo telefone 
(55) 3512-6044 ou 
através do WhatsApp 
(55) 98423-6336.
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Executado em parceria com a prefeitura, o Programa é promovido 
pela RGE visando manter a sustentabilidade ambiental e eliminar 

riscos à população e à rede elétrica

HORIZONTINA

RGE EM HZ

Programa Arborização + Segura fará o 
plantio de 300 árvores em Horizontina

Nas próximas semanas, 
Horizontina receberá 
300 mudas de árvores 
de porte e espécies 
mais adequadas para 
o contexto urbano para 
serem plantadas, por 
me io  do  P rog rama 
Arborização + Segura, 
da RGE. Real izado 
em parcer ia  com a 
prefeitura, o Programa 
visa substituir espécies 
em desacordo a rede 
elétrica, além de árvores 
que não estejam em 
condições adequadas ou 
ainda que representem 
riscos para a população.

As intervenções estão 
previstas para áreas 
urbanas do município. 
Entre os diferentes locais 
a receberem as mudas, 
es tão  as  aven idas 
Londero,  Industr ia l , 
Castelo Branco, Albino 
Fantin, dos Ipês, Praça 
Cascata, Praça Osvaldo 
Cruz, Praça Central, 
P raça  Panorama e 
Parque Municipal.

Segundo explica o 
analista de meio ambiente 
da RGE, Giulliano Gilioli 
Bindo, além da proteção 
à vida da população, “o 
Programa Arborização 
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RGE EM HZ
+  S e g u r a  t a m b é m 
ga ran te  bene f í c i os 
como sombreamento e 
melhoria da qualidade 
do  a r,  con t ro le  da 
temperatura urbana e 
redução da poluição 
visual”.

N o  p r o c e s s o  d e 
substituição, a RGE 
i d e n t i f i c a  a q u e l a s 
que  se  enquadram 
no perfil crítico para 
risco de interferência 
e em desacordo com 
a s  i n f r a e s t r u t u r a s 
urbanas. Em seguida, 
são subst i tuídas as 
árvores autor izadas 
expressamente pelo 
poder público municipal.

Por meio do Programa 
Arborização + Segura, a 
RGE ainda disponibiliza 
as mudas adequadas 
às equipes técnicas do 
poder público municipal, 
q u e  d i r e c i o n a m  o 
p l a n e j a m e n t o  e 
i m p l e m e n t a ç ã o  d o 
p l a n t i o .  E m  á r e a s 
afastadas da rede de 

energia elétrica são 
criados espaços amplos 
d e  r e c o m p o s i ç ã o 
florestal com exemplares 
de grande porte. Uma 
atenção especial é dada 
à escolha de espécies 
implantadas sob a rede 
de energia elétr ica, 
priorizando as de menor 
porte.

A distribuidora faz 
também um alerta para 
que a população se 
conscientize em relação 
ao porte das árvores 
p lan tadas  em v ias 
públicas, principalmente 
próximas à rede elétrica, 
por conta própria.

Somente em 2022, a 
RGE investiu mais de 
R$ 2 milhões de reais 
no Projeto Arborização 
+ Segura. Este é o maior 
valor aplicado no projeto 
de  embe lezamento 
s e g u r o  d e  r u a s  e 
avenidas, nos últimos 
anos. Foram plantadas 
6.400 mudas, totalizando 
19.890 desde o início do 

projeto em 2018. Além 
disso, foram substituídas 
outras 1.600 árvores que 
apresentavam riscos à 
população e ao sistema 
elétr ico, total izando 
5.400 substituições.

Segurança 
- Confira 
algumas 

dicas:
Jamais faça podas 

quando a árvore estiver 
muito próxima da rede 
elétrica ou os galhos 
tocando nos fios.

Nos casos em que 
galhos ou copa de árvores 
estejam oferecendo 
riscos e danificando os 
fios de energia elétrica, 
solicite avaliação da 
RGE através dos canais 
de  a tend imento  da 
empresa.

Para que seja possível 
u m a  i n t e r v e n ç ã o 
imediata, caso ocorram 

faíscas na rede elétrica, 
a comunicação deve 
ser feita na Central 
de Atendimento da 
distribuidora.

·   Em dias de chuva, 
tempora is  e  fo r tes 
ventanias, é comum 
que galhos de árvores 
in te r f i ram na  rede 
elétrica, danificando 
os f ios e postes de 
energia. Nestes casos, 
se houver interrupção 
no fornecimento de 
energia, o cliente deve 
utilizar o serviço Falta de 
Energia para comunicar 
a si tuação e nunca 
realizar poda nessas 
condições.

·    A responsabilidade 
pelas podas de árvores é 
da Prefeitura Municipal. 
As empresas do Grupo 
CPFL realizam podas 
somente em casos de 
extrema necessidade, 
como em si tuações 
emergenciais de risco 
para a população e a 
rede elétrica.
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Edital de Leilão Público nº 01/2023
O Prefeito de Doutor Maurício Cardoso, RS, comunica que 

será realizado Leilão Público para alienação de bens moveis 
inservíveis de propriedade do município. O Leilão será realizado 
no dia 10 de agosto de 2023 às 09horas, junto a Secretaria 
Municipal de Obras. O edital e maiores informações poderão 
ser obtidos das 7h30min às 12h e das 13h30min às 17h na 
Prefeitura Municipal, sita a Rua Marechal Deodoro, 967, pelo 
telefone (55) 3534-1193 ou pelo site: www.pdrmcard.com.br.

MARINO JOSÉ POLLO
Prefeito
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Com uso de aplicativos, novo POS também 
emite notas fiscais e tickets de eventos

Sicredi lança máquina de pagamento smart

O Sicredi – instituição 
financeira cooperativa com 
presença em todo o Brasil 
– anuncia o lançamento 
da Máquina Smart, uma 
nova opção dentro do 
portfólio de produtos e 
serviços financeiros que 
disponib i l iza.  Com o 
lançamento, os associados 
terão acesso a um modelo 
completo de máquina de 
cartões e contarão com 
diversas funcionalidades 
em um único dispositivo.

A Máquina Smart do 
Sicredi possui recursos 
como display touch, câmera 
integrada, pagamento 
por aproximação (NFC), 
conexão Wi-Fi  e por 
ch ip .  A lém d isso ,  é 
possível habilitar outras 
f unc i ona l i dades  po r 
meio da aquisição de 
aplicativos homologados 
que possibi l i tam, por 
exemplo, emissão de 
notas fiscais, tíquetes de 
eventos, gerenciamento 

de estoque e leitura de 
códigos de barras.

“ E s s e  m o d e l o  d e 
m a q u i n i n h a ,  e m 
função da capacidade 
d e  o p e r a r  d i v e r s o s 
recursos, possibilita que 
a gestão seja feita pelo 
dispositivo, agregando 
ainda a emissão de notas 
fiscais e notas fiscais de 
forma rápida e prática. 
São diferentes recursos 
desenvolvidos para que 
os associados escolham 
aque les  que  me lhor 
atendam às necessidades 
do seu negócio”, diz Felipe 
Sessin, superintendente 
de Pessoa Jurídica do 
Sicredi.

O  l a n ç a m e n t o  d a 
Máquina Smart do Sicredi 
ocorreu após a realização 
de um pro je to-p i lo to 
com as cooperativas do 
Sicredi. “Nossas máquinas 
de cartão tradicionais 
continuarão disponíveis, 
no entanto a Máquina 

Smart do Sicredi oferece 
uma nova opção com 
funcionalidades adicionais, 
atendendo às demandas de 
um mercado em constante 
evolução e de um negócio 
que  necess i t e  ma i s 
flexibilidade e integração”, 
conclui Sessin.

Após contratar o serviço 
da Máquina Smart do 
Sicredi, os associados têm 
a possibilidade de contratar 
aplicativos através da 
loja de apps escolhendo 
conforme necessidade 
e  f u n c i o n a l i d a d e s 
desejadas. A maquininha 
tem ampla aceitação com 
mais de 30 bandeiras, 
incluindo as principais 
bandeiras de débi to, 

crédito, voucher, carteiras 
digitais e pix. Além disso, há 
a possibilidade de pronta 
entrega da máquina Smart 
nas agências do Sicredi, 
conforme disponibilidade 
de cada cooperat iva, 
bem como a garantia de 
manutenção em suporte 
remoto por meio da central 
de atendimento do Sicredi.

O S ic red i  superou 
recentemente a marca de 
1 milhão de associados 
PJ, sendo que 22% são 
microempreendedores 
individuais (MEI), 73% 
m i c r o  e  p e q u e n a s 
empresas e 5% médias e 
grandes. Saiba mais em 
www.sicredi.com.br/site/
maquina-cartoes-smart.
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Ed. 2023, será no Palácio dos Festivais em Gramado. 
É a maior distinção da categoria profissional no Estado

Administrador Carlos Norberto Filipin 
vai receber o Prêmio Mérito em 

Administração

O Conselho Regional 
de Administração do Rio 
Grande do Sul – CRA/
RS, realiza anualmente 
a escolha dos indicados 
ao Prêmio Mérito em 
Administração, que tem 
o objetivo incentivar, 
destacar e premiar os 
Administradores que se 
destacaram em suas 
a t iv idades,  por  seu 
desempenho profissional 
e contribuíram para o 
desenvolv imento da 
Administração.

Após a ind icação, 
ocorreu a análise do 
currículo em reunião 
da Plenária no dia 03 
d e  j u l h o  d e  2 0 2 3 , 
onde os Conselheiros 
votaram pela escolha 
do administrador Carlos 
Norberto Filipin para ser 
agraciado na 36º Edição 
do Prêmio Mérito em 
Administração, levando 
em conta que seu nome 
foi indicado pelo ex-
presidente da FAMURS, 
Prefeito Paulinho Salerno; 
Presidente da UVERGS, 
Vereador Silomar Garcia; 
Presidente SINDAERGS, 
Administrador Jorge 
Avancini ;  Diretor da 

SETREM, Administrador 
Sandro Ergang; pelo 
Vice-Diretor da FAHOR, 
Administrador Marcelo 
Blume; FEMA, UNIJUI, 
FASA, URI, COREDE 
M I S S Õ E S ;  p o r 
administradores que já 
foram  Prêmio Mérito 
em outras edições, entre 
eles, o ex-Presidente 
do Conselho Federal de 
Administração – CFA, 
Administrador Mauro 
Kreuz; Diretor da FEMA, 
Administrador Antonio 
R o b e r t o  L a u s m a n n 
Ternes; Professor Doutor 
Administrador Pedro Luís 
Büttenbender; Professor 
Doutor Administrador 
Nedisson Luis Gessi; 
Prefeito Municipal de 
Santiago, Doutor em 
A d m i n i s t r a ç ã o ,  o 
Administrador Tiago 
Gorski Lacerda e, o 
Prefeito Municipal de 
Panambi, Administrador 
Daniel Hinnah.

A  i n d i c a ç ã o 
contou ainda com os 
representantes do CRA/
RS, a Administradora 
M i l e n a  P i z z o l o t t o 
De Conti Meneghine; 
Administrador Rogério 

H a n s e n ;  o  D o u t o r, 
Professor e Administrador 
Alexandre Chapoval; a 
Presidente da Câmara 
de Alegria, Vereadora 
Diaine Liczbinski, além 
da diretoria da ANORS:  
administradores Antonio 
R o b e r t o  L a u s m a n n 
Ternes, Roseli Fistarol 
K r ü g e r ,  H e l e n i c e 
Rodrigues Reis, Vanderli 
Aparecida Machado de 
Barros, Marcelo Blume e 

Anderson Pinceta.
Cumpre referir que 

o “Prêmio Mérito em 
Administração” é a maior 
honraria concedida pela 
Categoria Profissional 
e  a  s o l e n i d a d e , 
especialmente criada para 
este fim, será realizada 
dia 09 de setembro de 
2023, no Palácio dos 
Festivais, na Av. Borges 
de Medeiros nº 2697 em 
Gramado-RS.
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Estudantes de Três de Maio conhecem 
mais sobre origem e importância do leite
A origem e a importância 

do leite na alimentação 
h u m a n a  f o r a m 
apresentadas em atividade 
com estudantes do 1º ano 
do Ensino Fundamental, 
da Escola Bem Viver, de 
Caúna Baixa, em Três de 
Maio.

As crianças de seis 
e  s e t e  a n o s  f o r a m 
recebidas na propriedade 
de Leandro e Josiane 
Schroer, na localidade de 
Esquina Wünsch, onde 
conheceram o processo de 
produção de leite, desde o 
manejo dos animais até a 
ordenha.

A v is i ta  gu iada fo i 
o r g a n i z a d a  p e l o s 
extensionistas do Escritório 
Municipal da Emater/RS-
Ascar, Sueli Bender Kipper 
e Leonardo Rafael Rustik, 
e acompanhada pelos 
professores e diretora da 
Escola.

A produtora Josiane 
Schroer explicou sobre 

as atividades realizadas e 
destacou que as crianças 
puderam interagir em 
diferentes espaços da 
p ropr iedade.  Com a 
contação da história “O 
Menino Davi e a Terneirinha 
B ib i ” ,  de  au tor ia  de 
Mara Helena Saalfeld, 
médica veterinária e atual 
presidente da Emater/RS, 
os alunos conheceram 
mais sobre os caminhos do 
leite e seu valor nutricional.

E m  v i r t u d e  d o s 
resultados alcançados, a 

ideia é promover outras 
ações que sensibilizem 
crianças e adolescentes 
para o tema. O leite é uma 
das principais atividades 
agropecuárias em Três 

de Maio. Existem 201 
agricultores envolvidos 
na produção comercial 
de mais de 31 milhões de 
litros de leite ao ano, no 
total.  
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Prefeitura de Novo Machado reajusta 
os valores do contrato com o 
Hospital Dr. Oswaldo Teixeira

 Na segunda-feira, dia 
24 de julho, estiveram 
reunidos no gabinete 
do Prefeito Municipal 
de Novo Machado, os 
membros da diretoria da 
Associação Hospitalar 
Tucunduva e  Novo 
M a c h a d o ,  J a r d e l 
Gebauer presidente, 
Jacke Tolfo Tesoureiro 
e Luis Nervis – (Castelo) 
ex-presidente sempre 
voluntário, juntamente 
com o prefeito municipal 
Antônio Luís Savela, 
vice-prefeito Zezinho, 
secretário da Saúde 
Fabrizio Gazzola e o 
secretário da Fazenda 
Neucir Fibke – Pelé.

Através de solicitação 
da direção do hospital, 

através do ofício adm. 
006/2023, ficou acordado 
que o atual contrato 
com a  assoc iação 
hospitalar será aditado, 
passando dos atuais 
R$ 29.205,00 para R$ 
42.919,60 mensais, 
para a manutenção do 
Plantão 24 do Pronto 
A t e n d i m e n t o ,  d e 
acordo com a demanda 
histórica e da população 
do município de Novo 
Machado.

P a r a  o  p r e f e i t o 
Savela, isso demonstra 
preocupação e seriedade 
com a Saúde Pública e 
com o nosso hospital. 
O aumento desse valor 
só está sendo possível 
graças à ef ic iência 

da gestão pública da 
atual administração 
municipal.

Já o secretário da 
Saúde, Fabrizio Gazzola, 
comentou que isso 
mostra o olhar especial 
que Novo Machado está 
tendo com o hospital 

e com sua população, 
para fazer cada vez mais 
e melhor sua gestão de 
saúde, seja garantindo 
a atenção básica, bem 
como os atendimentos 
de consultas e urgências 
noturnas e aos finais de 
semana. 
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A PRIMEIRA CONQUISTA! 
Emoção marca formatura de 14 jovens 
em Aprendizagem Industrial do Senai
O Centro de Educação 

P ro f i ss iona l  Sena i 
Horizontina realizou 
na noite desta sexta-
feira, dia 21 de julho, 
solenidade de conclusão 
de curso de 14 novos 
profissionais na área 
de mecânica nos três 
âmbitos de competências 
à alunos aprendizes; 
técnicas, básicas e 
socioemocionais, na 
função de Operador de 
Processos Primários 
d e  F a b r i c a ç ã o 
d e  C o m p o n e n t e s 
Metalmecânicos.

O evento teve por local 
o Auditório da Fahor em 
Horizontina, no campus 
Arnoldo Schneider, onde 
o Senai está alocado 
t e m p o r a r i a m e n t e , 
enquan to  es tá  em 
construção a nova sede, 
junto ao Memorial de 
Evolução Agrícola, no 
centro da cidade.

O s  c e r t i f i c a d o s 
de conclusão foram 
entregues aos formandos 
p o r  A l e s s a n d r o 
Neumann – Diretor do 
Centro de Educação 
do Senai Horizontina, 
Ivete Fátima Callegaro 
da Silva – Secretária 
Municipal de Educação, 
Rosnei Silveira – Diretor 

da SILTEC e Presidente 
da ACIAP, Professor 
Rafael Dalcin – Fahor 
e Laudmar Bueno – 
Representante da John 
Deere Brasil.

O s  f a m i l i a r e s 
presentes, o professor 
instrutor Daniel Baumgart 
e as coordenadoras 
pedagógicas do Senais 
Jaqueline Boz e Tais 
Regina Costa receberam 
dos formando o grito e o 
certificado mostrado em 
suas direções.

Os formandos: Jézzer 
Keniel Moraes; Kauã 
Fel ipe Tavares dos 
Santos; Lucas Eduardo 
Levandovski; Nadiéle da 
Silva Gresele; Nathália 
da  R o s a  Ma d e i r a , 
N e u r i  S a n t o s  d e 
Mattos Jr.; Bruno Diniz 
dos Santos, Eduardo 
Bombardelli Scheer; 
E d u a r d o  H e n r i q u e 
Vitancourt; Eduardo 
Caim Cichowicz; Gabriel 
Uchoa da Rosa, Gustavo 
Frankowski Rinkowski; 
Sara Daiane Pereira e 
Tauany Stela Bender.

Em 2022 foram 23 mil 
alunos em programas de 
aprendizagem industrial, 
69 mil alunos em cursos 
de evolução profissional, 
8 mil alunos em cursos 

técnicos e 600 em 
graduação na estrutura 
do Senai-RS, do Sistema 

FIERGS – Federação 
das Indústrias do Estado 
do Rio Grande do Sul.
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 Uma vitória com folga 
e para fazer saldo contra 
adversário direto na 
tabela de classificação. 
Assim pode ser resumida 
a importância da goleada 
por 8 a 0 que Horizontina 
Futsal impôs ao Lagoa 
F u t s a l  d e  L a g o a 
Vermelha, na noite de 
sábado no Ginásio Édio 
Stoll.

Em grande atuação 
conjunta os gols foram 
anotados por Teves(2), 
V i a n a ( 2 ) ,  W i l l i ( 2 ) , 
Samuka e Patrick.

Aconteceu na noite de 
quinta-feira, dia 27, junto 
a ACISAT, o lançamento 
da Campanha Natal 
Premiado 2023.

O Vice-Prefeito Darci 
Ferreira e a Secretária 
de Desenvolvimento 
Econômico Indústr ia 
e  Comérc io  Ind iara 
Z a n o n  C e m b r a n e l 
representaram o Governo 
Municipal prestigiando o 
evento de lançamento.

Horizontina Futsal 
goleia Lagoa por 
8 a 0 e sobe na 

tabela

Governo Municipal 
vai apoiar mais 
uma edição do 
Natal Premiado

Agora é pensar no 
próximo confronto pelo 
Gauchão, contra o clube 
da Liga Nacional,  o 
Atlântico de Erechim.

O jogo será dia 08/08 
em partida adiada da 
pr imei ra  rodada da 
competição e será em 
Horizontina.

Com a vitória deste 
sábado Hor izont ina 
Futsal sobe para a 8ª 
colocação com 12 pontos, 
em 8 jogos disputados, 
cinco deles fora de casa.

Foto: @ricomarchetti

A Campanha do Natal 
Premiado é mais uma vez 
promovida pela ACISAT 
com o apoio da Prefeitura 
Municipal e da Câmara 
de Vereadores, e terá R$ 
20.000,00 em prêmios 
aos consumidores que 
comprarem no município. 
O  v e r e a d o r  L i a n o 
Gonzatti, líder do governo 
na Câmara, também 
esteve prestigiando o 
evento.
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Um investimento de 
R$ 148.000,00 está 
contemplando famílias 
de agricultores que atuam 
na produção de gado de 
leite na Comunidade de 
Esquina Tunas, interior 
de Horizontina.

A S e c r e t a r i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Rural é parceira do 
projeto, repassando 
R$ 48.000,00 de seu 
orçamento próprio para 
garantir aquisição de uma 
máquina Plastificadora 
de Pré-Secado, que 
contou com a maior 

Associação de agricultores de 
Esquina Tunas recebe 

equipamento para fenação
parte da verba – R$ 
100.000,00,  de saldo de 
uma emenda parlamentar 
do ex-deputado federal 
Jerônimo Göergen.

O recurso junto ao 
p a r l a m e n t a r ,  t e v e 
articulação da bancada 
d e  v e r e a d o r e s  d o 
Progressistas na Câmara 
Municipal; Lucas Stoll, 
Álvaro Callegaro e Diogo 
Weiss, garantindo que 
valores em sobra de outro 
projeto com a emenda de 
Göergen pudessem ser 
reaproveitados, ficando 
no município.

O equipamento da 
marca Finardi, teve a 
entrega técnica pela 
empresa que o revende 
à região, vencedora da 
licitação Engel Agrícola, 
junto à propr iedade 
da Família Bender. Os 
agr icu l tores que se 

responsabilizam pela 
manutenção e bom uso do 
equipamento receberam 
as orientações técnicas 
n e c e s s á r i a s  p a r a 
o  f u n c i o n a m e n t o , 
manutenção, rendimento 
e  c o n s e r v a ç ã o  d o 
equipamento.
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O  C a f é  c o m  o 
A s s o c i a d o  e d i ç ã o 
177, reuniu diversos 
a s s o c i a d o s  e m 
u m  m o m e n t o  d e 
confraternização e boas 
energias nesta última 
quinta-feira, dia 27 em 
Horizontina, tendo por 
local a sala de eventos 
da Aciap.

Além de compartilhar 
a agenda de atividades, 
a associação comercial 
e  a  Sec re ta r ia  de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
E c o n ô m i c o , 
r e p r e s e n t a n d o  o 
município, realizaram 
s o r t e i o  d o  N a t a l 
Fantástico e da Nota 
Premiada.

O sorteio da Nota 
Premiada Municipal 

Governo Municipal e ACIAP conduzem 
sorteios do Natal Fantástico e 
Nota Premiada Dia dos Avós

c o n t e m p l o u  d o i s 
consumidores, cada um 
com R$ 1.000,00 entre 
mais de 50 mil cartelas 
aptas ao sorteio, o que 
significa 2,5 milhões 
em compras na cidade 
com CPF na nota. 
Contemplados foram: 
Cláudio Luís Bohnen e 
Noé Ribeiro.

No sorteio do Natal 
Fantástico, executado 
pela ACIAP com apoio 
do Poder Público foram 
contemplados:

Kit lençol de soft: 
Romeu Frulling

Cobredom de soft; 
Nair Tormes

Bic ic leta e létr ica; 
Tania Altíssimo

Forno elétrico: Lovani 
Gerke
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O diretório municipal 
do Partido Liberal, em 
Três de Maio, está 
of ic ia lmente cr iado 
desde junho. Assim, o 
partido, que tem como 
presidente de honra o ex-
presidente da República 
Jair Bolsonaro, está apto 
a lançar candidaturas a 
prefeito e vereador para 
as próximas eleições 
municipais, que serão 
disputadas em 2024.

A primeira executiva 
municipal eleita pelos 
filiados é composta toda 
por mulheres: Juliana 
Dummel (Presidente), 
Vanessa Sa l lapa ta 
(Vice-presidente), Sara 
Turra (Secretária) e Aline 
da Costa (Tesoureira).

Conforme a presidente 
da executiva do PL em 

Grupo de lideranças femininas 
estrutura o PL de Bolsonaro/Michele 

em Três de Maio
Três de Maio, Juliana 
Dummel ,  a  s ig la  é 
defensora dos valores da 
liberdade e possui como 
pilares fundamentais 
Deus, Pátria e Família. 
“Daremos continuidade 
ao trabalho iniciado 
pe lo  nosso  e te rno 
presidente Bolsonaro. 
A comunidade três-
maiense pode estar 
cer ta  que estamos 
prontos para trazer 
as mudanças e fazer 
a diferença no nosso 
município”, afirmou.

Jul iana disse que 
em âmbito local o PL 
conta com diversas 
lideranças, apoiadores 
e entusiastas,  mas 
ainda está em fase 
d e  e s t r u t u r a ç ã o 
e  p l a n e j a m e n t o  e 

que em breve serão 
divulgadas na imprensa 
e nas redes sociais mais 
informações sobre a 
atuação do partido no 
município.

“ T o d o s  q u e 
compart i lham deste 
mesmo sent imento 

patriota e se preocupam 
com sua família serão 
bem-vindos para nos 
ajudar neste grande 
mov imento que se 
inicia em Três de Maio”, 
convidou.

Fonte: Rádio Colonial 
- Site
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Na manhã da quinta-
feira (27/07), em frente 
a Unidade Básica de 
Saúde I ,  o Prefei to 
Municipal juntamente 
com o Vice-Prefeito, 
Secretária de Saúde 
e demais membros do 
Governo Munic ipa l , 
Servidores Municipais e 
também toda a equipe de 
funcionários da ESF 01, 
além da Comunidade em 
geral que estavam junto 
a UBS, receberam mais 
um veículo para a frota 
municipal.

Trata-se de um FIAT 
Cronos Drive 1.0, no 
valor de R$84.963,18. A 
vencedora do Certame 
Licitatório foi a empresa 
Felice Automóveis Ltda.

A inda  no  ano  de 

2021, o Município de 
Tucunduva aderiu à 
‘Rede Bem Cuidar ’ , 
que integra o Programa 
Estadual de Incentivos 
para Atenção Primária 
à Saúde (PIAPS) do 
Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul dentro do 
componente estratégico 
de  qua l i f i cação  da 
Atenção Pr imár ia à 
Saúde (APS).

Já no ano de 2022, 
o Município recebeu 
o resultado do 1º Ciclo 
da Rede Bem Cuidar, 
recebendo assim o ‘Selo 
Bronze’. O Selo Bronze é 
um resultado do empenho 
de toda equipe da Saúde, 
especialmente a UBS1 
ESF/RBC.

O veículo foi adquirido 

Município adquire mais um veículo 
zero km para a saúde

com recursos oriundos do 
Programa Rede Bem Cuidar 
do Governo do Estado e 
mais uma contrapartida da 
Administração Municipal. 
Do to ta l  do veícu lo , 
R $ 6 7 . 2 6 9 , 8 5  f o r a m 
oriundos do Programa e 
os R$17.693,33 restantes 
foram de contrapartida da 

Administração.
A Equipe 1 ESF/RBC 

finalizou os dados do 
terceiro cic lo que se 
encerra nesta semana 
e incluiu na plataforma 
de monitoramento o que 
pleiteia o Selo Prata nesta 
avaliação deste Ciclo de 
monitoramento.
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Na última segunda-
feira,  24, o Prefei to 
M u n i c i p a l  J o n a s 
Fernando recebeu junto 
ao Gabinete Municipal 
representantes da Abase 
Sistemas, José Henrique 
Rodrigues e  Daniela 
Viana Floriani.

Os dois executivos 
da empresa vieram em 
nome da direção convidar 
o mandatário a participar 
da Conferência da Abase, 
‘Abase Experience’, um 
dos principais eventos na 

área de tecnologia para 
Gestão Pública Municipal.

J o n a s  F e r n a n d o 
q u e  a t u a l m e n t e  é 
v i c e - p r e s i d e n t e  d a 
FAMURS – Federação 
das Associações de 
Municípios do RS, será 
um dos conferencistas 
no evento, que acontece 
no dia 01º de setembro, 
das 09 às 17h, junto 
ao Auditório da Sede 
Administrativa do Sicredi 
Noroeste na cidade de 
Três de Maio.

Prefeito Municipal será conferencista 
de evento voltado a tecnologia da 
informação junto a Gestão Pública
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O prefeito Municipal 
Jones Cunha esteve 
cumprindo agenda na 
terça-feira, dia 25, em 
Porto Alegre, quando 
foi recebido na área 
técnica da SEDUC 
por Marilise Belmonte, 
responsável sobre os 
projetos das escolas 
cív ico-mi l i tares ao 
modelo do Estado do 
Rio Grande do Sul.

O  p r o j e t o  d o 
Governo Municipal de 
Horizontina, construído 
com a participação dos 
pais e da comunidade 
escolar e que agrega 
a Escola Municipal 
Monteiro Lobato do 
Bairro Colato, o modelo 
Cívico Militar segue em 
tramitação, estando 
neste momento para 
anál ise na PGE – 
Procuradoria Geral do 
Estado.

C u n h a  t a m b é m 
esteve com Paulo 
Burmann, ex-reitor da 
Universidade Federal 
d e  S a n t a  M a r i a 

Prefeito trata sobre projeto da 
Escola Cívico Militar no modelo 

estadual em Porto Alegre
(UFSM), e atual Diretor 
Geral da Secretaria de 
Educação do Estado, 
com quem t ra tou 
de demandas ainda 
pendentes sobre as 
escolas Farroupilha 
e Carlos Gomes que 
foram repassadas do 
Estado ao Município 
e ainda ocorrem os 
trâmites burocráticos 
de tais patrimônios.

Sobre  o  p ro je to 
da Escola Modelo 
Cívico Militar/RS, o 
prefeito recebeu como 
informações ainda, que 
o Governo do Estado 
b u s c a  d e s t r a v a r 
o b s t á c u l o s  p a r a 
contratação de PMs da 
Reserva Remunerada, 
que atuarão como 
monitores junto aos 
espaços escolares. A 
intenção é que tudo 
esteja resolvido neste 
segundo semestre 
de 2023, e que para 
o início do ano letivo 
2024 já possam ocorrer 
as contratações.


